

[Takács, plata en los 50 km marcha del Europeo de Berlín tras un caso de dopaje.](#) MARCA

[Rumanía suspendida un año en halterofilia y privada de los Juegos Olímpicos.](#) INFOBAE

[Houlihan, sancionada por dopaje, competirá en preolímpico de atletismo.](#) FRANCE 24

[Worldwide testing figures back to normal despite COVID-19 pandemic, WADA says.](#) INSIDE THE GAMES

MARCA

17/06/2021

Takács, plata en los 50 km marcha del Europeo de Berlín tras un caso de dopaje

La ucraniana Alina Tsviliy ha sido descalificada al detectarse trimetazidine en una muestra de sangre



Júlia Takács luce la bandera de España tras ganar el bronce en los 50 km marcha del Europeo de Berlín.**EFE**

- **TOMÁS CAMPOS**

El bronce de **Júlia Takács** en los 50 kilómetros marcha del Europeo de Berlín de 2018 va a ser finalmente una plata tras la **descalificación de la ucraniana Alina Tsviliy**, plata inicialmente en aquella prueba, tras **encontrarse restos de trimetazidine, una sustancia dopante**, en una muestra de sangre.

Tsviliy **ha sido sancionada dos años y ocho meses a partir del 4 de septiembre de 2018** pero sus resultados no son válidos desde el 2 de agosto de aquel año, cinco días antes de que si disputara los 50 km marcha de aquel campeonato continental.

La propia Takács ha informado de la noticia en las redes sociales: "¡Tras el positivo de la atleta ucraniana Tsvilly paso a ser medalla de plata en el Europeo de Berlín 2018! **Una lástima que el dopaje siga manchando el deporte pero agradecida de que se haga justicia**".

Takács, de 31 años, había sido bronce con un crono de 4:15:22 en el debut de esa distancia en los Europeos a nivel femenino.

El oro fue para la gran favorita, la portuguesa **Inês Henriques**, con 4:09:21, mientras que la plata había sido para la ahora descalificada Tsviliy con 4:12:44, récord nacional ucraniano.

<https://www.marca.com/atletismo/2021/06/17/60cbb8f846163f89748b461f.html>

INFOBAE

17/06/2021

Rumanía suspendida un año en halterofilia y privada de los Juegos Olímpicos

La Federación Internacional de Halterofilia (IWF) sancionó este jueves con una suspensión de un año a su homóloga rumana "debido a varios casos de infracciones a la reglamentación antidopaje", lo que priva al país europeo de los Juegos Olímpicos de Tokio (23 de julio-8 de agosto).

"La sanción de la Federación Rumana está motivada por cinco infracciones a la reglamentación antidopaje que datan desde 2012 y cometidas por cinco deportistas diferentes. Estas cinco violaciones tienen que ver con la presencia de esteroides anabolizantes", explicó la IWF en su comunicado.

"Cuatro de estas infracciones fueron cometidas por los cuatro representantes rumanos en los Juegos Olímpicos de Londres en 2012, Florin Croitoru, Gabriel Sincraian, Razvan Martin y Roxana Cocos. Estos resultados fueron anunciados en 2019 en el marco del programa de reanálisis del Comité Olímpico Internacional", añade el texto.

Esta sanción puede ser objeto de una apelación del Tribunal Arbitral del Deporte (TAS).

La IWF ya suspendió a tres federaciones por razones similares, Tailandia, Egipto y Malasia.

<https://www.infobae.com/america/agencias/2021/06/17/rumania-suspendida-un-ano-en-halterofilia-y-privada-de-los-juegos-olimpicos/>

FRANCE 24

17/06/2021

Houlihan, sancionada por dopaje, competirá en preolímpico de atletismo

Eugene (United States) (AFP)

La corredora Shelby Houlihan, poseedora del récord de Estados Unidos en los 1.500 y 5.000 metros, podrá participar en las pruebas preolímpicas pese a la sanción de cuatro años que recibió por dopaje, confirmaron este jueves autoridades estadounidenses.

Houlihan alega que su positivo por dopaje, debido a la presencia de nandrolona en la muestra, se debió al consumo de carne contaminada en un burrito de cerdo.

Dado que la sanción aún puede ser recurrida, la estadounidense fue incluida en las listas de salida de las series iniciales de los 1.500m femeninos del viernes en el Hayward Field de Eugene (Oregón).

Aunque no menciona el nombre de Houlihan, un comunicado de la Federación Estadounidense de Atletismo (USATF) dijo el jueves que se permitiría a cualquier deportista competir mientras el proceso de apelación esté en curso.

"Dado que hay un proceso de apelación activo, la USATF permitirá a cualquier atleta seguir compitiendo hasta que el proceso se complete", señaló el texto.

Houlihan, de 28 años, dijo el miércoles que luchará para anular su sanción agotando todas las vías legales posibles.

"Estoy tratando de encontrar todas las opciones que podamos para apelar esto", dijo en una entrevista con Fox News. "No es correcto. No creo que deba cumplir una sanción de cuatro años por algo que no he hecho. Estamos tratando de agotar todas las opciones que podamos".

Houlihan dio positivo por el esteroide prohibido nandrolona en diciembre del año pasado.

La estadounidense alegó que el hallazgo se debió a un burrito de cerdo contaminado que compró en un puesto de comida callejero cercano a su casa en Oregón la noche anterior a la prueba.

La Unidad de Integridad del Atletismo, el organismo antidopaje independiente de este deporte, notificó a Houlihan el resultado positivo en enero, provocando una suspensión provisional.

El Tribunal de Arbitraje Deportivo (TAS), con sede en Suiza, ratificó la sanción de cuatro años.

Dado que el caso de Houlihan ya ha sido juzgado por el TAS -la máxima autoridad deportiva internacional para resolver disputas-, la única vía que le queda a Houlihan es llevar el caso ante un tribunal federal suizo.

Houlihan dijo el miércoles a Fox que estaba decidida a desafiar su suspensión, que la excluiría de competir en los Juegos Olímpicos de este año y en los de 2024 en París, lo que prácticamente sería el fin de su carrera.

"Estoy poniendo toda mi confianza en el proceso", dijo Houlihan. "Lo he intentado hasta ahora y, sinceramente, me ha fallado. Pero voy a seguir confiando en que la verdad saldrá a la luz y que podré competir en los próximos años".

<https://www.france24.com/es/minuto-a-minuto/20210617-houlihan-sancionada-por-dopaje-competir%C3%A1-en-preol%C3%ADmpico-de-atletismo>

INSIDE THE GAMES

17/06/2021

Worldwide testing figures back to normal despite COVID-19 pandemic, WADA says

- By [Mike Rowbottom](#)



Global testing figures are continuing to rise as Anti-Doping Organisations (ADOs) worldwide are returning to normal despite the ongoing COVID-19 pandemic, the World Anti-Doping Agency (WADA) has announced.

The latest figures show that 24,430 samples - urine, blood and Athlete Biological Passport - were collected in May 2021 by 152 ADOs, which is the highest number of samples collected since the pandemic started in March 2020.

The figures also show how testing dropped away dramatically during April and May last year, when the corresponding figures were 578 and 2,675.

That figure rose steadily, with 7,706 tests in June, 11,081 in July, 14,619 in August and 18,699 in September.

Despite continuing restrictions throughout many parts of the world, out-of-competition testing is now at a level greater than for the same period in 2019.

Specifically, in April 2021, 14,560 out-of-competition tests were carried out compared to 12,713 in April 2019.

In May, the number went up to 16,149, compared to 13,691 for the same month in 2019.

This was the highest number of out-of-competition samples collected over the past 29 months.

In-competition testing figures for May 2021 were also the highest in the past 15 months, with 8,281 samples collected from events and competitions.

Month	2021	2020	2019
January	14,280	20,288	17,539
February	17,731	25,259	23,819
March	23,017	11,207	26,933
April	22,099	578	25,219
May	24,430	2,625	27,146
June		7,706	26,904
July		11,081	28,084
August		14,619	29,360
September		18,699	26,638

WADA's list of testing figures indicates

that levels are returning to normal despite the continuing COVID-19 pandemic ©WADA

WADA's director general Olivier Niggli said: "The rise of testing numbers around the world represents a significant effort on the part of Anti-Doping Organisations in light of the ongoing pandemic.

"WADA thanks them for their commitment, flexibility and determination to deliver a quality testing programme in challenging circumstances.

"With just over a month to go before the start of the Olympic Games, Anti-Doping Organisations are in the final phase of delivering on their strategic testing plans.

"WADA urges them all to continue to make the most of this time to ensure that all athletes bound for Tokyo have been properly tested and to implement the testing recommendations they have received from the Pre-Games Expert Group led by the International Testing Agency (ITA)."

The Pre-Games Expert Group has issued test recommendations to all the Summer Olympic International Federations and National and Regional Anti-Doping Organisations for athletes likely to participate at Tokyo 2020.

"I would also like to remind all Anti-Doping Organisations that the International Olympic Committee (IOC)-funded pre-Olympic long-term storage programme delivered by the ITA is available to them, at no cost, so they can securely put samples away in a long-term storage facility for possible further analysis in the months and years to come," Niggli added.

"As detection methods are constantly being improved and updated, retaining samples for up to 10 years means that those who have taken a prohibited substances cannot rest easy for a full decade after they have been tested.

"The storage and further analysis of samples has yielded considerable success in previous years and it is a requirement under the 2021 International Standard for Testing and Investigations that Anti-Doping Organisations must have a written strategy for storage and further analysis as part of their testing programmes.

"The further analysis of samples collected during the Beijing 2008 and London 2012 Olympic Games by the IOC has so far produced more than 130 anti-doping rule violations, which clearly highlights the effectiveness of such a programme to provide more effective detection.

"I am confident that this programme will continue to have further impact in the years to come."

WADA said it is working to ensure that its accredited laboratory in Tokyo will be ready for the challenge of the Olympics and Paralympics.

<https://www.insidethegames.biz/articles/1109142/wada-worldwide-testing-figures-covid-19>

